

Seniorenbund Bergheim – Ortsgruppe



Bergheim, 16. April 2025

Liebe Mitglieder unserer Ortsgruppe,

wir wenden uns heute mit einem besonderen Anliegen an euch – und gleichzeitig mit einer herzlichen Einladung, unseren Seniorenbund Bergheim aktiv mitzugestalten.

Unser Seniorenbund lebt von Gemeinschaft, Herzlichkeit und dem Engagement vieler. Damit das auch in Zukunft so bleibt, suchen wir Menschen, die Lust haben, sich mit ihren Ideen, ihrer Erfahrung oder einfach ihrer Freude an Gemeinschaft einzubringen.

Ganz konkret: Wir suchen derzeit eine neue Obfrau oder einen neuen Obmann sowie engagierte Mitglieder, die gerne im Vorstand mitarbeiten möchten.

Dabei geht es nicht um große Verpflichtungen – unser Team arbeitet in freundlicher Atmosphäre mit einer guten Aufgabenverteilung. Jeder bringt sich nach seinen Möglichkeiten ein, niemand wird überfordert.

Vielleicht hast du Lust, dich einzubringen? Oder du kennst jemanden aus unserem Kreis, der oder die gerne Verantwortung übernimmt, organisiert oder mitgestaltet?

Dann würden wir uns sehr freuen, wenn du mit uns Kontakt aufnimmst – sei es ganz unverbindlich für ein Gespräch oder einfach, um mehr zu erfahren.

Die Mitarbeit ist jederzeit möglich, und wir sind überzeugt: Gemeinsam können wir unseren Seniorenbund weiterhin lebendig und herzlich gestalten – mit neuen Ideen, mit Gemeinschaftssinn und mit Menschen, die Freude daran haben, etwas Positives zu bewegen.

Vielen Dank für eure Unterstützung, euer Interesse und eure Zeit – und vielleicht auch schon bald für euer Mitwirken!

Mit den besten Grüßen,

für den Vorstand

Hans Hutzinger

Obmann Seniorenbund Bergheim

☎ 0664 / 456 7122

✉ johann@hutzinger.com

seniorenbund-bergheim.info
